

SZ 27.7.91

Ein Bund für drei Konzerte

Musikfreunde und Ickinger Laien treten zusammen auf

Die Musikfreunde Isartal und die Ickinger Laien Philharmoniker haben einen Bund für drei Konzerte geschlossen. Die beiden Orchester, erprobt und bewährt das eine, jung und dynamisch das andere, geben bei ihren gemeinsamen Auftritten in Bad Heilbrunn, Geretsried und Icking ein anspruchsvolles Programm. Zu hören werden sein: Vivaldis Concerto grosso für vier Violinen in h-Moll, op. 3 Nr. 10, das Bach für vier Cembali bearbeitet hat, Mozarts Konzert für Fagott und Orchester in B-Dur (KV 191) und schließlich Haydns Symphonie Nr. 104 in D-Dur. Dirigent ist der Chef der Ickinger Philharmoniker, Mathew Boynick. Als Solisten treten auf: Hans Horsmann, Jens Mürbe, Heidrun Hilber und Heidi Aumüller (bei Vivaldi). Elisabeth Mergner übernimmt den Fagottpart in Mozarts Konzert.

Premiere fürs Zusammenspiel der Orchester ist am Sonntag, 30. Juni (Wandelhalle Bad Heilbrunn, Beginn: 19.30 Uhr). Die Reprisen sind für Mittwoch, 3. Juli (Pausenhof der Musikschule Geretsried, 20 Uhr), und für Sonntag, 7. Juli (Hof der Grundschule Icking, bei Regen: neue Aula

des Gymnasiums, 19 Uhr), angesetzt. Eine weitere Besonderheit der Konzerte: der Eintritt ist jeweils frei. sum